





Himmels Leiter

Der Kirche aufs Dach gestiegen – ausgestiegen aus dem Betrieb dem täglichen alltäglich liturgischen. In die Nacht gestiegen der Stadt der Menschen – als hätte er oder sie es aufgegriffen: Ich bin dann mal weg.

Herab gestiegen aus dem Himmel zu uns Stufe um Stufe in unsere Welt voll Dunkel und Tod: der Gottesknecht und Menschensohn.

Und Jakob träumte nachts in der Wüste mit dem Stein unter dem Kopf von der Leiter, die hinauf führt mit Engeln.

Und immer noch hinaufschauen zu denen, die unten sind. Und immer noch die Leiter des Gebetes steigen zu dem, der herabgestiegen ist aus den Himmeln.

Und immer noch die Leiter der Menschwerdung steigen auf Augenhöhe mit denen da unten.

Wir könnten es wagen. Auch die mit Höhenangst.